

Im und vom Beatles Museum erhältlich: /// Available at and from the Beatles Museum:

## Exklusiver *special print FREDA KELLY* zur **BEATLES PFINGST CONVENTION 2024**

**Bitte jetzt vorbestellen bis spätestens 15. Mai 2024 !!!**

Den signierten *special print* geben wir Dir mit, wenn Du uns zur **BEATLES PFINGST CONVENTION 2024** besuchst oder wir versenden ihn gut verpackt und zuverlässig mit DHL (Info über Sendeverlauf kommt dann per E-Mail).

We will give you the signed *special print* when you visit us at the **BEATLES PFINGST CONVENTION 2024** or we will send it well packed and reliably with DHL (information about the delivery process will be sent by e-mail).



*special print FREDA KELLY* **30,00 €**

Format: ca. 42,0 cm x 29,7 cm / signiert von FREDA KELLY, auf Wunsch mit Namenswidmung („für X“).

Size: ca. 42,0 cm x 29,7 cm / signed by FREDA KELLY, with name dedication on request („for X“).

**FREDA KELLY** ist bei der diesjährigen **BEATLES PFINGST CONVENTION 2024** unser *special guest* im Beatles Museum. **FREDA KELLY** wird an diesem Tag keine Autogramme geben, dafür gibt es aber einen signierten SpecialPrint von ihr zu einem günstigen Preis, auf Wunsch mit Namenswidmung („für X“). Namenswidmungen und Signaturen erfolgen einige Tage vorab, daher gibt es diesen Print nur auf Vorbestellung (ab sofort telefonisch oder per E-Mail). Die Prints werden dann nach der Veranstaltung ausgehändigt, auf Wunsch auch zugeschickt (zzgl. Versandkosten).

**FREDA KELLY** is our special guest at this year's **BEATLES PFINGST CONVENTION 2024** in the Beatles Museum. **FREDA KELLY** will not be signing autographs on this day, but there will be a signed SpecialPrint of her at a favourable price, on request with name dedication („for X“). Name dedications and signatures will be made a few days in advance, so this print is only available if ordered in advance (from now on by telephone or e-mail). The prints will then be handed out after the event, or sent to you on request (plus postage costs).

**WICHTIG:** Wenn Du den SpecialPrint bereits bestellt hast, ist dies notiert; bitte nicht doppelt bestellen.

**IMPORTANT:** If you have already ordered the SpecialPrint, this is noted; please do not order twice.

**Hallo M.B.M., I want to tell you:**

Für alle Talkrunden mit **FREDA KELLY** (am Pfingstsamstag 18. Mai 2024 & am Pfingstsonntag 19. Mai 2024) haben sich bereits sehr viele M.B.M.s angemeldet. Über diesen Zuspruch freuen wir uns. Damit geht aber leider auch einher, dass keine Plätze mehr frei sind.

Viele Grüße sendet Dir

Daniel (De Parade), Beatles Museum

So many M.B.M.s have already registered for all talk rounds with **FREDA KELLY** (on Pentecost Saturday 18<sup>th</sup> May 2024 & on Pentecost Sunday 19<sup>th</sup> May 2024). We are delighted about this commitment. Unfortunately, this also means that there are no more places available.

Many greetings to you

Daniel (De Parade), Beatles Museum

Viele Grüße / *Many greetings from us to you*  
the Beatles Museum Team: *Stefan, Martin, Daniel und Katharina*

## 20. März - IT WAS MANY YEARS AGO TODAY

... und im Magazin **BEATLES THINGS** regelmäßig **60/55/50/40/30/20/10 YEARS AGO** und die **NEWS**  
Ergänzungen und Korrekturen sind willkommen!

Donnerstag 20. März 1958: **JOHN LENNON** besucht das Konzert von Buddy Holly in Liverpool.

Freitag 20. März 1964: **THE BEATLES**: Vinyl-Single *CAN'T BUY ME LOVE* in England.

Freitag 20. März 1964: **BILLY J. KRAMER**: Vinyl-EP *I'LL KEEP YOU SATISFIED* (mit **LENNON/McCARTNEY**-Komposition) in Großbritannien.

Montag 20. März 1967: **THE BEATLES**: Vinyl-Single *PENNY LANE* wird in USA vergoldet; damit Weltrekord: die 22. Goldene für **BEATLES**.

Donnerstag 20. März 1969: **JOHN LENNON** und **YOKO ONO** heiraten auf Gibraltar.

Freitag 20. März 1970: **BEATLES**-Plattenfirma **APPLE**: **MARY HOPKIN**: Vinyl-Single *KNOCK KNOCK WHO'S THERE?* in Großbritannien.

Montag 20. März 1995: **THE BEATLES**: Vinyl-EP *BABY IT'S YOU* in Europa und USA.

Montag 20. März 2006: DVD *STUART SUTCLIFFE - THE LOST BEATLE* in Großbritannien.

Dienstag 20. März 2007: **BEATLES/PETE BEST**: Buch *THE BEATLES - THE TRUE BEGINNINGS*.

Dienstag 20. März 2018: **RINGO STARR** wird zum Ritter geschlagen; ab nun **SIR RICHARD STARKEY**

### RUBRIK: „NEWS & DIES & DAS - kurz informiert“

In jeder **SonntagsInfoMail** findest Du einen kurzen Überblick über wichtige Termine und Veröffentlichungen, die **noch nicht oder nur kurz** im Magazin **BEATLES THINGS** vorgestellt wurden. (Bitte beachten: Viele Veröffentlichungen erscheinen später als ursprünglich angekündigt.)

**Ergänzungen und Korrekturen sind willkommen!**



**Beatles Museum / Alter Markt 12 / D-06108 Halle (Saale)**

Öffnungs- und Telefonzeiten: Di. - So. von 10.00 bis 18.00 Uhr: **0345-290 390 0**

Opening and phone hours: Tue - Sun from 10.00 pm until 6.00 pm: **0049-345-290 390 0**

E-Mail: [BeatlesMuseum@t-online.de](mailto:BeatlesMuseum@t-online.de) / Internet: [www.BeatlesMuseum.net](http://www.BeatlesMuseum.net) / Facebook: BeatlesMuseum

Bestellungen auch telefonisch möglich / Orders also possible by telephone: Di./Tue - So./Sun von/from 10.00 bis 18.00 h: **(0049)-(0)345-290 390 0**

**Briefe innerhalb Deutschland:** Bei Bestellwert unter 74,95 €: 1,60 € für Briefe bis 500 Gramm; 2,75 € für Briefe bis 1.000 Gramm / ab Bestellwert 74,95 €: portofrei.

**Pakete innerhalb Deutschland:** Bei Bestellwert unter 74,95 €: für Inland-Pakete maximal 5,95 € / ab Bestellwert 74,95 €: innerhalb Deutschland portofrei.

**Versandkosten für Briefe und Pakete ins Ausland werden bei Bestellung über unsere Internetseite automatisch angegeben, ansonsten bitte erfragen.**

**Shipping costs for letters and parcels abroad are automatically indicated when ordering via our website, otherwise please contact us.**

Alle Angebote freibleibend, so lange der Vorrat reicht. Fehler vorbehalten.

Die InfoMails archivieren wir auf unserer Internetseite (deshalb tauchen schon mal nicht mehr lieferbare Produkte in Internet auf).

Umsatzsteuer-Identifikationsnummer gemäß Paragraf 27 a Umsatzsteuergesetz: DE 308 314 130

## Magazin BEATLES THINGS

Wahlweise auf Deutsch oder Englisch / Optionally in English or German

Die aktuellen Magazine **BEATLES THINGS**, jeweils auf Deutsch und auf Englisch:

The current magazines **BEATLES THINGS** magazines, each in English and in German:



Inhalte aller **BEATLES THINGS**-Ausgaben: [ThingsInhaltsverzeichnisse.pdf](#)

Contents of all **BEATLES THINGS** issues: [ThingsInhaltsverzeichnisse.pdf](#)